
会員各位 
平成 22 年 5 月                         
高崎高校山岳部                                   

ＯＢ会長 清水正爾                                     
 

『高崎高校山岳部ＯＢ会幹事会報告』 
 

 

   ＯＢ会幹事会を開催いたしましたので、下記のとおり、議事内容等を 
ご報告申し上げます。 

 
 

記 
 

期 日：平成２２年５月２２日（土） 
場 所：高崎市八千代町 八千代ビル 
参加者：清水会長、関、狩野、松本、吉井、須川、吉田 

 
議題・議事： 
 

①会費納付結果報告 
 ・納付結果概要（納付率：40.2％等）を報告。 
  
②納付率向上の必要性とその方策について 

・各幹事は、未納付の会員（前後の期など）宛に会費納付を呼び掛ける。      
・集まった会費の利用目的をはっきりさせることが大切。 

 
③アンケート結果報告 
 ・会員からのアンケート回答内容等を報告。 
 
④アンケート結果を踏まえた今後の活動方針について 

・予算案を作成する。 
・会員相互の親睦の為、ハイキング等を企画・実施（年２回目途）することを目標とす
る。 

  ・顧問の先生・現役生と意見交換を通じて十分に意向を吸収し、会としての 
具体的な協力や交流の内容を検討する。 

 
⑤ＯＢ会ホームページ開設の報告・今後の運用について 

・完成した山岳部ＯＢ会ホームページの充実に向け、年間数回の更新を努力目 
標とし、幹事から会員宛情報提供を呼びかける。 

 ・ホームページ更新時には、メール登録会員宛情報発信する。 
以上 

事務局 吉田 


